

PROVINCIA | Sanidad

El Área de Gestión Sanitaria Sur de Córdoba bate su récord semanal de vacunas con más de 20.000 dosis aplicadas

Casi un 25% corresponden a personal esencial que tenía pendiente completar su pauta vacunal contra la COVID-19

Redacción

Martes 8 de junio de 2021 - 13:34



Los profesionales del Área de Gestión Sanitaria Sur de Córdoba continúan trabajando sin descanso, como en el conjunto de Andalucía, en la campaña de vacunación contra la COVID-19. Un proceso que el pasado viernes 4 de junio alcanzó su cota máxima en este distrito, hasta el momento, con un total de 20.986 dosis inyectadas en una semana.

Se trata de la mejor cifra del histórico, desde el inicio de la campaña, debido en parte a la reanudación de la vacunación a personal esencial que quedaba pendiente de completar su pauta tras haber sido vacunados con una primera dosis de AstraZeneca. Un proceso que

supuso la pasada semana una cuarta parte del total de vacunas aplicadas (24,42%), con 5.125 personas inmunizadas en este grupo con una segunda dosis.

Mientras tanto, se continúa con la administración de vacunas a los diferentes grupos de edad y población que marca la estrategia de la Consejería de Salud y Familias de la Junta de Andalucía, concretamente a los menores de 50 años, que en esta semana ampliará la petición de cita directa a las personas nacidas entre 1975 y 1980. Un llamamiento progresivo, que comienza hoy con las personas nacidas en 1975 y 1976 (es decir, que cumplan o hayan cumplido 46 ó 45 años durante 2021) que podrán solicitar cita para la primera dosis a través de ClicSalud+, el teléfono (955 545 060) y la App de Salud Responde.

En los próximos días, continuará esta apertura de agendas para que el jueves 10 junio puedan solicitar su cita los nacidos en 1977 y 1978 (que cumplen 44 y 43 durante 2021) y el viernes para los que cumplen 42 y 41 durante 2021 (nacidos en 1979 y 1980).

Igualmente, sigue operativo el teléfono 608 350 987 para que puedan solicitar cita aquellos usuarios mayores de 60 años que aún no hayan recibido su primera dosis de la vacuna en el sur de Córdoba.

A fecha del pasado viernes, en el Área de Gestión Sanitaria Sur de Córdoba ya había aplicado 164.531 dosis de las diferentes vacunas contra la COVID-19 aprobadas para su uso en España, que suponen el 100% de las recibidas en esta demarcación sanitaria.